

Lancée en 2014, la société vosgienne [OPTY-FIBRE](#) / T : 06.06.86.30.35 (siège à Arrentes de Corcieux/88, 48 personnes), spécialiste du déploiement de la fibre optique, n'a cessé de se développer, au point d'ouvrir une antenne à Dijon/21 et aujourd'hui de préparer son entrée en bourse, prévue pour la première quinzaine du mois de mai prochain. L'entreprise est conseillée par le banquier d'affaires Louis Thannberger - qui a accompagné 400 entreprises lors de leur entrée en bourse - et qui est convaincu de cette nécessité si Opty-Fibre veut se développer à l'international. Loïc Vievard, le dirigeant de l'entreprise, confirme que l'entreprise réfléchit à se développer hors de ses frontières, pour toucher des marchés en pleine expansion. <http://www.pepinieredentreprises88.fr/opty-fibre/>